



Dra. MÓNICA VERMEULEN

Mónica Vermeulen cursó sus estudios en la FCEyN, Universidad de Buenos, en donde se graduó como Licenciada en Biología (1992) y Doctora en Ciencias Biológicas (1996). Realizó su formación post-doctoral en el laboratorio de Françoise Lepault, en el Hospital Neckert (1996-1994) especializándose en el rol de las moléculas de adhesión en la migración de los precursores hematopoyéticos y en modelos animales de migración, homing y en trasplante de médula ósea. Actualmente dirige el laboratorio de Células presentadoras de antígeno y respuesta inflamatoria en el Instituto de medicina Experimental (IMEX-CONICET) de la Academia Nacional de Medicina, y hace docencia en de la Facultad de Medicina de la UBA, en el área de Inmunología. Ha publicado más de 20 trabajos en diversas revistas internacionales con referato, y actúa como revisor de publicaciones y proyectos de investigación para numerosas revistas internacionales y organismos. Colabora con diversos grupos de grupos de investigación en el estudio de los mecanismos y mediadores que regulan la activación de las células dendríticas y cómo esto impacta en la génesis de las respuestas inflamatorias asociadas a las mucosas pulmonar e intestinal.